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ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 1 

ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 2 

Ata da 1ª Reunião Extraordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da 3 

Previscam, realizada aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete 4 

(07/03/2017), às oito horas e trinta minutos (8h30min), na sala de reuniões da sede 5 

da Previscam, sito na Av. Irmãos Pereira nº995, centro em Campo Mourão, com a 6 

participação dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Constatado 7 

quórum regimental para os dois Conselhos, a presidente do Conselho de 8 

Administração, Angela Cristina Ferreira, iniciou a reunião cumprimentando os 9 

presentes, fez a leitura da convocação para reunião extraordinária, com a seguinte 10 

pauta: 1) Deliberação sobre proposta para a contratação do Cálculo Atuarial; 2) 11 

Tema livre. Com a aprovação da pauta passou a palavra para a Superintendente da 12 

Previscam, que sugeriu a apresentação dos conselheiros, devido à presença de 13 

conselheiros novos. Após, Silvane explanou sobre propostas recebidas da empresa 14 

Actuarial – Assessoria e Consultoria Atuarial Ltda., para a realização do Cálculo 15 

Atuarial da Previscam e também para assessoria permanente. Explicou sobre o 16 

cálculo atuarial como uma exigência de lei, uma obrigação para com o Ministério da 17 

Previdência Social (MPS) e uma necessidade dos RPPS para acompanhar a 18 

situação financeira dos fundos de previdência, pelas projeções, análises estatísticas 19 

e demais dados, estabelecer entre outros, o Plano de Custeio para o próximo 20 

exercício, propondo quando necessário a revisão dos índices de contribuições. 21 

Comentou sobre o ocorrido no Município de Londrina que fizeram a reversão da 22 

segregação de massas mesmo sem a aprovação do MPS, mencionou também que 23 

o Estado do Paraná fez movimentações com recursos dos fundos da Paraná 24 

Previdência, disse que estes fatos sempre provocam comentários e sugestões, 25 

muitas vezes inconsistentes. Como forma de precaução e também para fundamentar 26 

uma defesa para a manutenção da segregação de massas, propõe a contratação de 27 

um estudo técnico sobre os impactos na ocorrência de um possível fim da 28 

segregação de massas entre os Fundos: Financeiro e Previdenciário, da Previscam. 29 

Após longo debate e considerando precoce a assessoria permanente, os 30 

conselheiros deliberaram pela aprovação da contratação da empresa: Actuarial – 31 

Assessoria e Consultoria Atuarial Ltda., ao custo de R$7.800,00 para a elaboração 32 

do cálculo atuarial oficial da Previscam e também a realização do estudo proposto 33 

pela superintendente, conforme orçamento apresentado, que serão tomadas as 34 
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providências necessárias para a despensa de licitação prevista em lei. Em tema 35 

livre, Silvane informou que o Município de Campo Mourão está sem a CRP (Certidão 36 

de Regularidade Previdenciária) devido questionamentos do MPS sobre aumento da 37 

base de cálculo ocorridas em 2015, disse que nas negociações de data base dos 38 

servidores ocorreu pagamento em maio retroativo a março, conquistou-se a 39 

readequação das primeiras referências da tabela de vencimentos dos servidores, 40 

momento que muitos servidores saíram da situação de abono salarial, que o 41 

Município está providenciando a resposta aos questionamentos. Que os funcionários 42 

da Previscam, Neri e Floriano participarão do 29º Seminário Nacional de Previdência 43 

Social, promovido pela ABIPEM, de 08 a 10 de março na cidade de Florianópolis, 44 

temas: Reforma da Previdência; Gestão Financeira, Previdência Complementar, 45 

Demonstrativos Obrigatórios. Informou que o Sr. Mateus, representante da empresa 46 

Crédito & Mercado Assessoria em Investimentos, contratada da Previscam virá 47 

neste mês de março para falar sobre a Política de Investimentos da Previscam, 48 

assim que confirmar o dia enviará convite aos conselheiros. Disse que segundo 49 

orientação da assessora jurídica o Comitê de Investimentos deve ser composto por 50 

funcionários da Previscam, mas que convidou o servidor municipal Aldecir, que é 51 

economista, para acompanhar a reunião com Mateus e quando possível as do 52 

Comitê e ele aceitou. Fez contato com Caixa Econômica Federal e soube que 53 

oferecem treinamento para CPA-10 que é uma certificação profissional oferecida 54 

pela ANBIMA (Associação Brasileira das Entidades dos Mercados Financeiro e de 55 

Capitais), importante que os conselheiros tenham essa certificação que atesta 56 

conhecimento no mercado financeiro. Confirmada a publicação em órgão oficial do 57 

Município nº 2107 de 03/03/2017, Decreto nº 7151 que designa membros do 58 

Conselho de Administração e Conselho Fiscal da Previscam. Para a próxima 59 

semana deverá ser publicada a portaria da composição do Grupo de Trabalho (GT) 60 

do Conselho de Administração. O Sindiscam convida para participarem hoje (07/03) 61 

às 18h, no Auditório do Sindiscam, de Assembleia dos Servidores para discutir sobre 62 

mobilização nacional do dia 15 de março contra a reforma da previdência; dia 08 de 63 

março “Dia Internacional da Mulher” das 07h às 17h, em frente à Agência do INSS, 64 

manifestação contra a reforma da previdência que atingirá os direitos da mulher; dia 65 

10 de março às 20h, no Auditório do Sindiscam, convite à comédia, duas peças 66 

teatrais, após convite aos servidores associados aposentados inscrição para aula de 67 

teatro com Carlos Soares; dia 11 ou 18 de março às 9h, no Auditório do Sindiscam, 68 
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Assembleia de data base dos servidores, a direção do sindicato aguarda 69 

negociações com a Administração Municipal quanto às reivindicações apresentadas 70 

pela categoria em fevereiro/2017. Será encaminhado aos conselheiros por e-mail: 71 

cálculo atuarial de 2016, Política de Investimentos para 2017 e calendário de 72 

reuniões ordinárias no ano de 2017. Nada mais havendo a tratar a presidente do 73 

Conselho de Administração, Angela Cristina Ferreira, encerrou a reunião às dez 74 

horas (11h) e, eu Margaréte Alves Giraldi, secretária do Conselho de Administração, 75 

lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim e demais 76 

conselheiros.   77 
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